

## Septiembre vuelve a registrar un incremento del desempleo en Priego

**Durante el pasado mes, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó 57 parados más que en agosto**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 13 de octubre de 2014 - 11:43



Tras leve descenso consignado en agosto, que rompía seis meses de continuo crecimiento, el desempleo ha vuelto a experimentar en nuestra localidad durante el pasado mes de septiembre un nuevo incremento, el séptimo en lo que llevamos de 2014, situándose nuevamente por encima de los 2.200 desempleados, cifra que curiosamente nos alcanzaba desde septiembre del pasado año.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio

Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales de septiembre un total de 2.206 personas paradas registradas, lo que supone 57 parados más que en agosto, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 2,65%, absorbido en su mayor parte por las mujeres, al contabilizarse 35 desempleadas más, situándose éstas en las 1.084, frente a las 1.049 de agosto. En lo que respecta al desempleo entre los varones, en septiembre se contabilizaron 22 nuevos desempleados masculinos, alcanzándose los 1.122 varones parados registrados, frente a las 1.100 que se contabilizaron en agosto.

Unos registros que tras los incrementos consignados en el presente ejercicio se han traducido en un levísimo descenso en la variación interanual, que en estos momentos se sitúa en -0,22% al pasar de las 2.211 personas paradas registradas en septiembre de 2013 a las antes comentadas 2.206 del pasado mes, lo que supone un total de 5 parados menos un año. Descenso que ha sido absorbido casi a partes iguales entre varones y mujeres, ya que en el caso de los primeros, de los 1.124 consignados en septiembre de 2013 se ha pasado a los 1.122 de septiembre de 2014 (2 desempleados varones menos en un año), mientras que en caso de las mujeres, durante el último año el descenso ha sido de 3 desempleadas, al pasar de las 1.087 registradas en agosto de 2013 a las 1.084 con las que finalizaba el pasado mes.

Por meses febrero, marzo, abril, mayo, junio, julio y ahora septiembre registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que en octubre, noviembre, diciembre, enero y agosto se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, por segundo mes después de cinco aumentos consecutivos, se ha vuelto a consignar un descenso, situándose en septiembre en las 4.694 frente a las 4.758 de agosto, mientras que en caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha producido un leve incremento al pasar de las 3.302 consignadas en agosto a las 3.303 con las que finalizaba septiembre.